

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Fégaboxe : un retour et des défis pour Bonaventure Nzigou Manfoumbi

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DÉFIS boxe est le projet de développement que Bonaventure Nzigou Manfoumbi a présenté aux cinq ligues (sur huit existantes) qui l'ont plébiscité lors de l'assemblée générale électorale qui s'est tenue samedi à Libreville. Un scrutin qui a vu la présence, entre autres, des émissaires de la Confédération africaine de boxe, du Comité national olympique du Gabon et du ministère des Sports.

Un rendez-vous aussi qui a définitivement fermé la courte période de transition gérée par le comité ad hoc mis en place par l'instance continentale et dirigée par Emmanuel Edou Eyene. Pour son retour aux commandes d'une entité fédérale qu'il avait déjà dirigée entre la fin des années 90 et le milieu de la décennie suivante, avant de manquer la conquête

du fauteuil du CNOG pour un critère d'âge (par rapport à Léon-Louis Folquet), Nzigou Manfoumbi s'avance en terrain connu. Mais la tâche s'annonce immense. D'où son appel à l'unité et à la réconciliation entre tous les acteurs du noble art gabonais. Mais aussi la promesse d'aller, avec ses collaborateurs, au bout de son projet "Défis boxe". Lequel court jusqu'en 2027 et aura pour priorités la mise en phase de la Fégaboxe avec les exigences de la réforme olympique imposée par le gouvernement (via le ministère des Sports). Mais aussi, la structuration et l'optimisation du fonctionnement des ligues, la formation (athlètes, encadreurs, arbitres et administratifs), la promotion de la boxe dans les arrondissements, les établissements scolaires, universitaires et carcéraux, mais aussi parmi la gent féminine.

La réhabilitation de la salle nationale de boxe, la présence régulière du Gabon sur la scène internationale, l'organisation des

compétitions, la dotation des ligues en rings et divers matériels, le renouvellement du fichier des athlètes, l'augmentation du nombre de licenciés, la réinsertion des anciens boxeurs et la signature des partenariats font également partie des missions qu'entend accomplir la nouvelle équipe fédérale menée par celui qui est par ailleurs un élu (député du 2e siège du département de la Dougny).

Et qui, avec également la recommandation de faire respecter la représentativité féminine (30 %) dans son bureau et l'arrimage aux textes des instances faitières, dit être déterminé à redonner à boxe gabonaise son lustre perdu.



Bonaventure Nzigou Manfoumbi installé dans ses fonctions de président de la Fédération gabonaise de boxe.

JO-2024 : la France accompagnera la presse sportive gabonaise

PSNB
Libreville/Gabon

UNE délégation de l'Union gabonaise de la presse sportive (UGPS), membre de l'Association internationale de la presse sportive (AIPS), conduite par son président, Rodrigue Bekale Mezui, a été reçue jeudi dernier par Alexis Lamek, ambassadeur, haut-représentant de la France près le Gabon.

Les hommes de médias, dans la perspective des prochains Jeux olympiques, qui auront lieu à Paris du 26 juillet au 11 août 2024, sont allés solliciter l'accompagnement de la mission diplomatique française pour la couverture de cet événement qui va abriter le pays de Pierre de Coubertin un siècle plus tard. D'autres questions ont été évoquées à cette occasion, dont celle liée à la formation des journalistes sportifs gabonais.

Attentif aux doléances de ses hôtes, le diplomate français a donné son accord total aux préoccupations des journalistes gabonais. Satisfait, le président Rodrigue Bekale Mezui a remercié l'ambassadeur Alexis Lamek



La délégation de l'UGPS à l'issue de l'entretien avec l'ambassadeur de France au Gabon, Alexis Lamek.

pour "sa disponibilité et son geste fort d'accompagner dans la formation la presse sportive nationale". La diplomatie sportive française étant en marche, Alexis Lamek a également informé les journalistes que Paris prendra en charge durant un mois la préparation des athlètes gabonais qualifiés pour les JO. S'agissant de l'égalité genre, le

diplomate français a vivement encouragé la gent féminine à s'intéresser au journalisme sportif. Sur un tout autre plan, la France vient de mettre à la disposition du Comité national olympique du Gabon un expert chargé du suivi des projets et autres dossiers des fédérations sportives locales. Une véritable aubaine pour nos associations.

14e journée du National-Foot 1 : Vautour plus haut que Stade Mandji (1-0)



Photo:DR

W.N.
Libreville/Gabon

LES poulains du coach Amos Moussavou ont réalisé samedi dernier au stade de l'INJS la belle opération de cette 14e journée du National-Foot 1. En effet, le promu Vautour Club s'est imposé 1-0

face au champion du Gabon sortant, le Stade Mandji, qui concède par la même occasion sa 5e défaite de la saison. L'unique but de la partie a été inscrit à la 50e minute par Léon Boyomo.

À noter l'exclusion à la 81e minute de l'Insulaire Roy Mouniengue.